

# Ratifica Fitch bajo nivel de inversión

**MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE**

La agencia Fitch Ratings ratificó la calificación de México en BBB-, el nivel más bajo de grado de inversión, debido a un gobierno débil y un desempeño de crecimiento moderado a largo plazo.

En un reporte, la agencia dijo que la perspectiva es estable por la prudencia fiscal del país y una política "macroeconómica prudente". "La calificación de México está respaldada por un marco de política macroeconómica prudente, finanzas

**La calificación** está restringida por un gobierno débil, así como por los posibles pasivos contingentes de Pemex

externas estables y sólidas", dijo Fitch Ratings en el reporte.

Si bien la ratificación de la nota del país es positiva porque el Gobierno podría obtener financiamientos en mejores con-

diciones, Fitch Ratings consideró que aún hay retos de mediano plazo por corregir.

"La calificación está restringida por un gobierno débil, un desempeño de crecimiento a largo plazo moderado, una intervención política continua que afecta las perspectivas de inversión y los posibles pasivos contingentes de Pemex", expuso la agencia.

Según Fitch Ratings, la nota de México podría aumentar si se mejora la gobernanza o se presentan reformas para incrementar los ingresos públicos.